
COMUNE DI CESENA 
 

           SERVIZIO PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 8 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 4 novembre alle ore 20.30 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

 

P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 

P BONI GUERRINO  P NOVELLI SAURO  

P FUSAROLI ALESSANDRO  P RAVEGNINI FEDERICO  

AG GIUNCHI FRANCESCO  P QUERCIOLI GABRIELLA  

AG GIUNCHI ALBERTO AG MONATANARI ANDREA 
 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07  consiglieri su 10 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta  



 
Odg 
1. approvazione verbale seduta precedente, 
2. aggiornamenti situazione di raccolta porta a porta, 
3. iniziativa agricoltura 9 novembre, 
4. incontro con i residenti di Villa Casone (14/10/2015), 
5. convenzione Asp / Polisportiva Bulgarnò per centro sociale,  
6. progetti scuole e contributi,  
7. laboratorio preparazione Natale, 
8. festa di Natale per i bambini,  
9. corsi memoria adulti programmazione, 
10. comunicazioni del presidente, 
11. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che la raccolta porta a porta è stata avviata 
sul territorio del quartiere con esclusione della frazione Bulgarnò con buoni risultati a 
quanto sembra, le riunioni di informazione tenutesi a Ruffio e Macerone sono state molto 
partecipate ed i cittadini hanno mostrato interesse e collaborazione. Si sono verificati casi 
in cui non sono stati consegnati i kit ma grazie all’apertura di un punto informativo il 
giovedì a Macerone e il sabato a Ruffio questi problemi sembrano essere risolti senza 
troppo disagio per chi aveva necessità . Probabilmente qualche disagio in più lo si avrà nel 
momento in cui i cassonetti verranno tolti dai punti di raccolta. 
 
 
TERZO PUNTO 
Per l’iniziativa programmata per il 9 novembre l’organizzazione sembra procedere spedita 
conferma Athos Ambrosini, i volantini stampati in parte presso il centro stampa del comune 
di Cesena e in parte presso IL DIGITALE con un costo di Euro 195,20 è stata emessa 
fattura n. 156 del 21/10/2015 mentre per l’affitto del teatro parrocchiale di Macerone è 
stato concordato un compenso di Euro 90,00 a favore della parrocchia che emetterà una 
semplice ricevuta . 
 
 
QUARTO PUNTO  
Il Presidente prende la parola per comunicare ai consiglieri l’esito dell’incontro che si è 
tenuto presso la sede del quartiere il 14/10/2015 con i residenti della frazione di Villa 
Casone, hanno partecipato 7 residenti, si procede alla  lettura del verbale che si allega al 
presente verbale alla lettera “A”. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
In merito alla convenzione Asp / Polisportiva Bulgarnò il presidente illustra le attività che si 
svolgono all’interno del centro sociale che non hanno carattere solo sportivo ma di 
aggregazione per la comunità locale, viene chiesto pertanto al consiglio di quartiere di 
esprimersi in merito all’accordo e il Vice Presidente prende la parola per esprimere le sue 
perplessità in quanto la convenzione sembra essere formulata male e con poca chiarezza 
sulle attività che la Polisportiva organizza pertanto esprime parere contrario. A questo 
punto il Presidente prende la parola e chiede ai consiglieri presenti di esprimere attraverso 



i voti la propria opinione. Si procede e risultano essere favorevoli alla sottoscrizione 
dell’accordo 5 consiglieri (BONI, FUSAROLI, QUERCIOLI, AMBROSINI E DALL’ARA. 
RAVEGNINI  ASTENUTO E NOVELLI CONTRARIO).     
 
 
SESTO   PUNTO 
Per introdurre il sesto punto all’odg il Presidente passa la parola al consigliere e 
coordinatore di commissione Fusaroli che comunica di aver ricevuto dalle scuole i 
seguenti progetti : 

 Scuola per l’infanzia I girasoli di Ponte Pietra ha presentato il progetto “ goccia dopo 
goccia” ed ha richiesto un contributo di Euro 300,00 ma vengono assegnati Euro 
200,00, 

 Scuola per l’infanzia di Macerone ha presentato il progetto “sguardi per uno spazio 
educante“ richiedendo un contributo di Euro 500,00 ma ne vengono assegnati 
come già stabilito Euro 200,00, 

 Scuola primaria Ponte Pietra ha presentato il progetto “Riciclarte” con la richiesta 
del contributo di Euro 300,00 che gli vengono assegnati,  

 Scuola primaria di Macerone ha presentato il progetto “tutto al suo posto“ con la 
richiesta del contributo di Euro 300,00 che gli vengono assegnati. 

All’unanimità si delibera l’assegnazione dei fondi come sopra descritto. 
 
 

SETTIMO  PUNTO 
Fusaroli prosegue descrivendo l’iniziativa che vedrà il quartiere impegnato nel pomeriggio 
di sabato 5 dicembre dalle ore 15 con un laboratorio rivolto ai bambini per preparare 
decorazioni natalizie. Per tale attività si è pensato di contattare Chiara l’animatrice di 
Drago blu che già in diverse occasioni ha svolto attività con il quartiere. Si è pensato 
inoltre su suggerimento del Presidente di allestire un albero di Natale all’esterno della 
sede del quartiere con gli addobbi realizzati dai bimbi. Pane e nutella saranno offerti come 
merenda ai bambini. Per questa iniziativa è stato fissato un budget di spesa di Euro 
200,00. 

 
 

OTTAVO PUNTO  
Il coordinatore della commissione Fusaroli sull’ottavo punto dell’odg propone di effettuare 
la consueta festa di Natale per i bambini la sera del 23 dicembre alle ore 20,30. In merito 
alle attività da fare con i bambini per quella sera si decide di optare sullo spettacolo di 
burattini verificandone i costi e per la consegna dei regali che verrà fatta da Babbo Natale 
dopo lo spettacolo ci si accorda nell’acquistare piccoli oggetti di modico valore ma 
significativi. Fusaroli inoltre comunica che sarebbe opportuno anche fissare la data per la 
tombola di beneficenza che lo scorso anno è stata fatta per la prima volta ed è stata 
accolta favorevolmente dai cittadini. Indica una data possibile che è quella del 3 gennaio 
2016.  

 
 

NONO PUNTO  
Prende la parola il Presidente per comunicare di aver preso contatti con l’associazione 
CAIMA di CESENA , che come di consueto collabora con il quartiere nello svolgimento di 
corsi di allenamento alla memoria per over 65 anni e di aver fissato con la psicologa 
dell’associazione Dott.ssa Venturi l’inizio del corso a Macerone per il primo giovedì del 
mese di dicembre in ora serale e per il corso a Ruffio l’inizio nel mese di gennaio, il 18 per 
l’esattezza con due lezioni settimanali, lunedì e mercoledì dalle ore 20,00 fino alle ore 
21,30. Per tale attività il contributo a favore di Caima per ogni corso è pari a Euro 350,00. 
 



 
 
VARIE ED EVENTUALI. 
Nelle varie ed eventuali il Presidente comunica che è arrivato il contributo di Euro 800,00 
da parte della Banca di Cesena per l’iniziativa di Sere d’estate versato nel c/c del Comitato 
Q12 e che verrà messo in carico al quartiere Al Mare per poter essere speso per attività 
avendo già pagato le spese per l’iniziativa tenutasi a luglio.  
 
 
 
Altre varie ed eventuali non ve ne sono pertanto la seduta alle ore 22,50 si è conclusa. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

 
 
 
 
 
Il Presidente di quartiere___________________ 

 
 


